
Mercatone Uno. Si festeggia il ritorno alla normalità

Anche la Provincia, questa mattina, all’iniziativa che si è svolta al punto vendita di Pineto del Mercatone Uno. Punto vendita
che da oggi torna alla normalità, con i tutti i reparti riforniti e molte speranze in più rispetto a due mesi fà, quando,  in
seguito alla crisi del gruppo commerciale,  sono subentrati  tre Commissari straordinari nominati dal Tribunale di Bologna.

Come annunciato dagli stessi Commissari – nell’incontro che si è svolto al Mise qualche giorno fa –  i punti vendita di Pineto e
Colonnella rimangono aperti e anzi vengono rilanciati nell’ambito di un Piano industriale che ha l’obiettivo di mettere in
equilibrio i conti e trovare nuovi acquirenti considerato che sono state arrivate 53 manifestazioni d’interesse da parte di
altrettanti imprenditori.

“Uno dei casi nei quali il tavolo delle relazioni industriali e l’intervento tempestivo delle istituzioni locali ha contribuito a
sostenere un presidio lavorativo – dichiarano congiuntamente il presidente renzo Di sabatino e il consigliere provinciale
Giuseppe Cantoro – va ringraziata la Regione e il vicepresidente Lolli per aver subito preso in caso questa vertenza e aver
lavorato a fianco dei Comuni, della Provincia e del sindacato”

Teramo 24 luglio 2015
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